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Bericht des Präsidenten des ASV Latsch Raiffeisen 2018  
 
Gerne führe und leite ich das Amt als Präsident des Sportvereins, des ASV Latsch 
Raiffeisen. 
 
Für die hervorragende Arbeit als Präsidentin der vergangenen Jahre habe ich 
Dolly ein herzliches Dankeschön aller Betreuer und Athleten weiter zu geben. Da 
ich schon seit einigen Jahren im Verein tätig bin, weiß ich, wo der Schuh drückt 
und wo die ehrenamtliche Tätigkeit überall abnimmt. Für unseren Verein ist es 

glücklicherweise nicht so, denn wir konnten wieder Sektionen und Mitglieder dazugewinnen. 
 
All jene, die daran beteiligt haben und ehrenamtlich im Verein als Gönner - Funktionäre - Trainer oder Athleten 
dabei sind, haben sich von meiner Seite einen Applaus verdient. Es ist in der heutigen Zeit nicht mehr 
selbstverständlich, dass bei Veranstaltungen im Dorf oder außerhalb immer Vereinsleute bereit sind, 
gemeinsam diese Veranstaltungen zu meistern. Danke auch meinen Vizepräsidenten Roman und Jürgen und 
unserer Chefsekretärin Sarah, sowie Valeria, Lisa und Harald und allen Trainern mit Betreuern, die in den 13 
verschiedenen Sektionen - und Mannschaften für sportliche Höchstleistungen und Rundumversorgung der 
Athleten sorgen.  
 
Wieser Carla hat für ihre 30 jährige Tätigkeit als Sektionsleiterin der Sektion Kunstturnen in Innsbruck die 
Verdienstmedaille des Landes Tirol, eine bronzevergoldete runde Medaille (auf der Vorderseite den Tiroler 
Adler und auf der Rückseite die Inschrift "Für Verdienste um das Land Tirol", am Rande von einem 
Lorbeerkranz umgeben) erhalten, dazu gratuliere ich besonders. 
 
Durchgeführte Tätigkeiten 2017-2018  

 Fußballmeisterschaften VSS und FIGC 

 Kunstturnen: Organisation der VSS-Meisterschaften, Teilnahme an VSS und Serie C Meisterschaften 

 Vereinsmeisterschaften der verschiedenen Sektionen 

 Kinderkurse: Langlauf, Ski Alpin, Kunstturnen, Tennis, Tanzen, Karate, Rodeln, Radsport, Leichtathletik, 
Fußball 

 Erwachsenenkurse: Langlauf, Tennis, Tanzen, Karate, Fußball 

 Teilnahme und Mithilfe an verschiedenen Aktivitäten in der Gemeinde 

 636 Mitglieder hat der ASV Latsch Raiffeisen 

 Umwandlung des Vereins in eine juristische Person beim Amt für Kabinettsangelegenheiten  

 Neue Homepage seit 2018 

 Sponsoren der Busse für 3 Jahre - 15 Firmen aus Latsch und Umgebung  

 Organisation folgender Veranstaltungen: 
 Volksbank Trophäe Langlaufrennen im Martelltal 
 Leichtathletik- und Fußballcamp im August 
 9. Trail Trophy 
 27. Berglauf Latsch – St. Martin i. K. 
 Wettkämpfe im Rodeln auf Naturbahn – WM im Sportrodeln und FIL Jugend Spiele 
 9. Latscher Eisstock-Gemeinde-Turnier 
 Teilnahme beim „Latscher Waldele“  
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 Benefizveranstaltung in Zusammenarbeit mit dem Kiwanisclub Vinschgau: Udo Jürgens, 
Spendenaktion an den Bäuerlichen Notstandsfond Vinschgau 

 

Unsere Athleten werden wieder an provinzialen, regionalen, nationalen und internationalen Wettkämpfen im 

In- und Ausland teilnehmen, in der Hoffnung, dass die Sponsoren, die Gemeinde Latsch, die Eigenverwaltung 

Latsch und Tarsch und die Landesregierung den ASV Latsch Raiffeisen zum Wohle der Jugend wieder 

unterstützen. 

Auch der langersehnte Stadion Zu- und Umbau geht zügig voran und wird in Kürze fertiggestellt sein, dafür 
danken wir allen beteiligten Firmen, der Gemeinde Latsch und dem Land Südtirol für deren Einsatz. Aber auch 
der Sportreferentin und Vizebürgermeisterin Sonja Platzer und „Holzi“ für deren persönlichen Aufwand und 
Einsatz. 
 
Der ASV Latsch Raiffeisen ist bereits 98 Jahre alt und mit Idealismus, Vitalität und einem guten sportlichen Sinn 
unterwegs. In Kürze können wir dies gemeinsam feierlich zum 100. Geburtstag besiegeln.  
 
Wir danken dem Land Südtirol, dem VSS, der Gemeinde Latsch, dem Hauptsponsor Raiffeisenkasse Latsch, den 
Fraktionen Latsch und Tarsch, den Feuerwehren von Latsch und Tarsch, der Bürgerkapelle Latsch, der 
Musikkapelle Tarsch, der Bergrettung Latsch, dem Tourismusverein Latsch Martell, der Viva Latsch mit Martin 
und Dieter als Sportwart, für die Instanthaltung der Sportanlagen, und allen Sponsoren und Gönnern. 
 
Die einzelnen Sektionen berichten in dieser Broschüre über die Erfolge und Platzierungen ihrer Sportler und 
die verschiedenen Veranstaltungen. 
 
Allen Sponsoren und Ehrenamtlichen, Mitarbeitern, Gönnern und sportlichen Freunden ein großes 
Vergeltsgott zum Wohle des Sports und unserer Jugend im ASV Latsch Raiffeisen. 
 
Der Präsident des ASV Latsch Raiffeisen  
Kiem Werner 
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Sportstadion Umbau-Zubau 
Baubeginn Sommer 2017 
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Bericht des Präsidenten 
      des ASV Latsch Raiffeisen 

 

Ein herzliches Dankeschön an alle Trainer, Betreuer, Athleten, 
Gönner und Sponsoren. Die Zeit vergeht, und der ASV Latsch-
Raiffeisen feiert heuer schon den 99. zigsten Geburtstag. Der 
Stadionbau geht so langsam zu Ende, bis auf einige Kleinigkeiten 
die noch fertig zu stellen sind. 2020 sollte das Stadion für die 
100 Jahr Feier wieder als Mittelpunk des Dorfes in Schwarz-
Weiß herausragen. Das Ehrenamt bekommt eine würdige 
Sportstätte, unser Verein ein neues Büro und das Stadion die 
schon lang ersehnte Sanierung und Vergrößerung. Dazu 

kommen die neuen Garagen für unsere Vereinsbusse, Waschräume und Abstellräume 
für Sportgeräte. 
Es ist in dieser Zeit nicht mehr selbstverständlich, dass Vereinsmitglieder bei 
Veranstaltungen immer zur Stelle sind, um diese gemeinsam zu meistern. Danke 
meinen Vizepräsidenten Jürgen und Roman und unserer Chefsekretärin Sarah, sowie 
Valeria, Lisa und Harald und allen Trainern mit Betreuern, die in den 13 verschiedenen 
Sektionen und Mannschaften für sportliche Höchstleistungen und Rundumversorgung 
der Athleten zuständig sind. 
Ganz besonders freut mich der Fair Play Preis der 1. Kampf-Fußballmannschaft und der 
6. Rang in der Landesliga für die Saison 2019, großes Lob gebührt aber auch allen 
Sportlern für Ihre hervorragenden Leistungen und Platzierungen in der Saison 2018-
2019. Die 10. Ausgabe der Trail Trophy war ein toller Erfolg. Ein Danke an 
Sportreferentin der Gemeinde Latsch Sonja Platzer für die gute Zusammenarbeit. Wir 
danken dem Land Südtirol, dem VSS der Gemeinde Latsch und Martell, dem 
Hauptsponsor Raiffeisenkasse Latsch, der Fraktion von Latsch und Tarsch, der 
Feuerwehr von Latsch und Tarsch, der Musikkapelle von Latsch und Tarsch, der 
Bergrettung, dem Tourismusverein von Latsch, der Viva von Latsch mit Präsidentin 
Anneliese und Martin, Dieter als Sportwart für die Instanthaltung der Sportanlagen.  
Aus der Broschüre gehen die genauen Platzierungen und Berichte der Sportler und 
Veranstaltungen der verschiedenen Sektionen hervor.  
Allen Sponsoren und ehrenamtlichen Mitarbeitern, Gönnern und sportlichen Freunden 
ein großes „Vergelt's Gott“ zum Wohle des Sports und unserer Jugend im ASV Latsch 
Raiffeisen. 
 
Durchgeführte Tätigkeiten 2018-2019 
• Fußballmeisterschaften VSS und FIGC 
• Kunstturnen: Organisation  der  VSS - Meisterschaften,  Teilnahme an  VSS  und 
            Serie C Meisterschaften 
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• Vereinsmeisterschaften der verschiedenen Sektionen 
• Kinderkurse: Ski Langlauf,  Ski Alpin,     Kunstturnen,   Tennis,   Tanzen,   Karate,  
            Rodeln, Radsport, Leichtathletik, Fußball 
• Erwachsenenkurse: Ski Langlauf, Tennis, Tanzen, Karate, Fußball 
• Teilnahme und Mithilfe an verschiedenen Aktivitäten in der Gemeinde 
• Organisation folgender Veranstaltungen: 

o Volksbank Trophäe Langlaufrennen in Martelltal 
o Leichtathletik- und Fußballcamp im August 
o 10. Trail Trophy 
o 28. Berglauf Latsch – St. Martin i. K. 
o Wettkämpfe im Rodeln auf Naturbahn  
o 9. Latscher Eisstock-Gemeinde-Turnier 
o Teilnahme beim Latscher Waldele 
o Benifizveranstaltung in Zusammenarbeit mit dem Kiwanisclub Vinschgau 

 
Unsere Athleten werden wieder bei provinzialen, regionalen, nationalen und 
internationalen Wettkämpfen im In- und Ausland dabei sein. Der ASV Latsch Raiffeisen 
zählt im Jahr 2018 insgesamt 646 Mitglieder. Es konnten 15 Firmen aus Latsch und 
Umgebung für die Werbung auf unseren Vereinsbussen für drei Jahre gewonnen 
werden. 
Wir hoffen, dass die Sponsoren, die Gemeinde Latsch, die Eigenverwaltung Latsch und 
Tarsch und die Landesregierung den ASV Latsch Raiffeisen zum Wohle der Jugend 
wieder unterstützen. 
 
Der Präsident des ASV Latsch Raiffeisen 
Kiem Werne 
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Bericht des Präsidenten 
des ASV Latsch Raiffeisen 

 
Als Präsident des ASV Latsch sage ich einfach nur Danke, an alle Trainer - 
Betreuer - Athleten – Gönner - Freunde und Sponsoren. Auch der ASV Latsch 
Raiffeisen hatte dieses Jahr mit der Covid 19 Situation alle Hände voll zu tun. 
Die sportlichen Tätigkeiten wurden im Frühjahr und jetzt auch wieder im Herbst 
durch diese Pandemie unterbrochen. Die Trainingseinheiten der verschiedenen 
Sektionen mussten immer wieder neu organisiert und den 
Sicherheitsanforderungen angepasst werden. Keine leichte Aufgabe, aber der 
Einsatz aller zusammen hat doch Vieles ermöglicht. Unsere sportbegeisterte 
Jugend konnte nur zum Teil trainieren, um für Wettkämpfe gerüstet zu sein. 
Große Herausforderungen wurden nicht gescheut und auch die Verantwortung 
wurde immer von allen gemeinsam getragen. Danken möchte ich den 
Vizepräsidenten Jürgen und Roman, Sarah unserer Chefsekretärin, Vally, Lisa 
und Harry für ihre unermüdliche Arbeit für unseren Verein. Allen Sektionsleitern 

gebührt mein großer Respekt für ihren Einsatz und der gemeisterten Arbeit für die Sportler.  

 
Viele sportliche Veranstaltungen mussten 2020 abgesagt werden, diese Situation wird als eine ganz 
besondere in die Geschichte eingehen.… Alle Personenansammlungen sollten vermieden werden, für den 
Sport ein schwieriges Unterfangen … 

 
Unsere bereits geplanten Veranstaltungen mussten auf Eis gelegt werden. Die Trail Trophy, die VSS-Fußball-
Finalspiele, das Regionen Turnier, der Berglauf, alle Meisterschaften in den verschiedenen Sektionen 
konnten nicht beginnen oder wurden unterbrochen und/oder verschoben. Über die Sommermonate konnten 
einige Vorhaben glücklicherweise doch noch durchgeführt werden.  

 
Die Vorbereitungen für unsere 100 Jahrfeier war bereits bis ins kleinste Detail geplant und startbereit. Eine 
Lotterie sollte diese Feier mit tollen Preisen abrunden, der Fiat 500 in den Vereinsfarben schwarz - weiß, das 
Maxx E-Bike und das Home Kino konnten leider nicht verlost werden. Aber aufgeschoben ist nicht 
aufgehoben! Unser Stadion in schwarz - weiß ist fertiggestellt und wartet auf die Einweihung, die wir für 2021 
zusammen mit der 100 / 101 Jahrfeier geplant haben. Allen Beteiligten nochmals ein großes, herzliches 
Dankeschön für dieses mitten im Dorf eingebettete Sportjuwel, das von unserer Sportgemeinde Latsch und 
von allen Bürgern genutzt werden kann. 

 
Wir danken dem Land Südtirol, der Marktgemeinde Latsch, der Eigenverwaltung Latsch und Tarsch, der 
Raiffeisenkasse Latsch und allen Sponsoren, die uns trotz harter Zeiten zum Wohle der Jugend und der 
Dorfgemeinschaft von Latsch, unterstützt haben. 

 
Wir hoffen, dass im Jahr 2021 wieder Normalität einkehrt, und wir als Verein wieder eine normale Planung 
für das sportliche Vereinsgeschehen unserer Jugend und sportbegeisterten Latschern ermöglichen können. 
 
Der Präsident des ASV Latsch Raiffeisen 
Werner Kiem 

 



   1o1 



Der Präsident       

 

Bericht des Präsidenten des 

ASV Latsch Raiffeisen 
 

Ein großes „Vergelts Gott“ geht an alle Funktionäre, Trainer, Betreuer, 

Sponsoren, Gönner, Athleten und Freunde des ASV Latsch Raiffeisen! Der 

Verein hat wiederum eine harte Zeit hinter sich, Covid 19 hat uns alle immer 

noch im Griff. Trotzdem haben wir versucht, den Sporttreibenden so viel wie 

möglich an Freiraum zu schaffen. Sportliche Tätigkeiten mussten immer 

wieder neu organisiert und an den ständig wechselnden Richtlinien der 

Pandemie angepasst werden. Wieder mussten viele Veranstaltungen 

abgesagt werden, was für die sportliche Tätigkeit sehr schade war und 

wodurch unserem Verein leider auch finanzielle Einnahmen fehlten.  
 

Der viele Schnee auch in tiefen Tallagen hat uns ermöglicht, eine 

Langlaufspur im Stadion, um den Teich und in den angrenzenden Wiesen in Latsch – Moos für 

einige Monate zu ziehen. Wir danken der Gemeinde Latsch, dem Bürgermeister Mauro Dalla Barba 

sowie dem Referent für Sport Manuel Platzgummer für die Unterstützung unserer Vorhaben. 

Danke auch dem Platzwart Dieter und unserem Mitglied Horst für die Präparierung der 

Langlaufstrecke mit seinem Traktor. Die Naturrodelbahn Gumpfrei in Tarsch wurde von Toni und 

Hermann mit Natureis bestens präpariert. Daneben konnte heuer erstmals auch eine Rodelbahn 

mit Naturschnee für alle Bürger errichtet werden, welche für lange Zeit bis zur alten Säge in Tarsch 

führte. Die Pandemie und die Ausgangssperren haben uns gezeigt, wie wertvoll die Freiheit und 

wie wichtig der Zusammenhalt sowie die Spontanität der gesamten Bevölkerung sind. Durch die 

schwere Corona-Zeit haben sich aber auch unerwartet sportliche Möglichkeiten in unserer 

Gemeinde ergeben.  
 

Den Südtirolcup im Mountainbike mit Landesmeisterschaft haben wir im Mai kurzfristig nach 

Latsch geholt. In Zusammenarbeit mit Jürgen Geiser von Ortler Bikemarathon konnte eine tolle 

Veranstaltung organisiert werden, coronabedingt leider ohne Publikum. Alle anderen geplanten 

Veranstaltungen mussten wir leider wieder auf Eis legen. Die Trail Trophy, die VSS Fußball - 

Finalspiele, der Berglauf und alle Meisterschaften der Sektionen konnten entweder nicht 

abgehalten, oder mussten unterbrochen bzw. verschoben werden. Glücklicherweise konnten in 

den Sommermonaten einzelne Sektionen einige Trainingseinheiten anbieten. Die Vorbereitungen 

unserer 101 Jahr-Feier sind schon wieder am Laufen. Wir hoffen die Feier und die Einweihung des 

Stadions zusammen mit der Gemeindeverwaltung im September abhalten zu können.  
 

Herzlich danken möchte ich meinen Vizepräsidenten Roman Schwienbacher und Jürgen Pichler, 

Sarah unserer Chefsekretärin, Valeria, Lisa und Harry für ihren unermüdlichen Einsatz für unseren 

Verein. Allen Sektionsleitern gilt mein Respekt für ihre gemeisterte Arbeit für unsere Sportler. 

 

Besonders danken möchte ich auch allen Sponsoren, der Provinz Bozen, der Marktgemeinde 

Latsch, der Eigenverwaltung von Latsch und Tarsch sowie der Raiffeisenkasse Latsch für ihre 

Unterstützung in dieser besonders schweren Zeit zum Wohle der Jugend und Dorfgemeinschaft 

von Latsch.  
 

Ich hoffe, dass ab dem heurigen Sommer wieder alle unsere Sektionen ihre Sporttätigkeiten 

aufnehmen können und wir langsam wieder zur Normalität zurückkehren. Wir als ASV Latsch 

Raiffeisen möchten endlich wieder eine normale Planung des sportlichen Vereinsgeschehens 

aufnehmen und uns für unsere Mitglieder, Kinder, Jugendlichen und sportlichen Latscher 

einsetzen können! 
 

Der Präsident des ASV Latsch Raiffeisen 

Werner Kiem 
Juni 2021 
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Bericht des Präsidenten des 

ASV Latsch Raiffeisen 
 

Allen Funktionären, Trainern, Betreuern, Sponsoren, Athleten, Gönnern und 

Freunden des ASV Latsch Raiffeisen, ein herzliches Dankeschön für ihren 

Beitrag. Sehr groß war die Herausforderung aller, bedingt durch die Pandemie 

und geprägt von ständig wechselnden Bestimmungen und Vorgaben. Der 

Verein hat wiederum bewiesen, dass der Zusammenhalt eine enorm große 

Rolle spielt, besonders in solchen Zeiten. Gemeinsam haben wir immer wieder 

versucht, den Sportlern so viel Freiraum wie möglich zu schaffen. Durch die 

immer wieder wechselnden Richtlinien mussten Tätigkeiten immer wieder spontan neu organisiert 

und angepasst werden. Leider mussten auch Veranstaltungen wieder abgesagt werden, was für 

die sportliche Tätigkeit sehr schade ist und dem Verein dadurch leider auch Einnahmen fehlen.  
 

Ein Vergelt`s Gott gilt allen die mitgeholfen haben, die Langlaufloipe im Stadion wieder zu 

präparieren. Leider hat es der Wettergott in diesem Jahr nicht so gut gemeint, und so mussten über 

85 Traktorladungen an Schnee von der Mivor zum Stadion transportiert werden. Ein besonderer 

Dank geht an Hansi, der tatkräftig beim Aufladen dabei war. Ab Silvester kam leider ein 

Wärmeeinbruch und der Schnee begann zu schmelzen. Somit konnten wir in diesem Jahr unsere 

eigene Langlaufloipe leider nicht lange nutzen und mussten die Tätigkeiten ins Martelltal verlegen.  
 

Wir bedanken uns bei der Gemeinde Latsch, Bürgermeister Mauro und Sportreferent Manuel für 

ihre Unterstützung bei all unseren Vorhaben. Ein Dank geht an den Platzwart Dieter, an Horst für 

die Präparierung der Langlaufspur sowie an Toni und Hermann, welche die Rodelbahn in Gumpfrei 

wieder mit Natureis präpariert haben.  
 

Danken möchte ich meinen Vizepräsidenten Roman und Jürgen, unserer Chefsekretärin Sarah mit 

ihren Helferinnen Lisa und Vally sowie Harry für ihren unermüdlichen Einsatz für unseren Verein. 

Den Sektionsleitern gilt mein Respekt für die gemeisterte Arbeit für unsere Sportler.  
 

Der Südtirol Cup im Mountainbike konnte heuer wieder in Latsch organisiert werden. In 

Zusammenarbeit mit Jürgen Geiser von Ortler Bike war es eine tolle Veranstaltung. Im Herbst fand 

auch unser traditioneller Berglauf nach St. Martin wieder statt. Beim Start hat es leicht geregnet, 

im Ziel gab es sogar Schneefall. Es war eine große Herausforderung für alle, trotzdem waren die 

Teilnehmer von der einzigartigen Atmosphäre begeistert.  
 

102 Jahre alt ist der ASV Latsch Raiffeisen mittlerweile. Die 100 Jahr – Feier werden wir heuer, am 

05.06.22 endlich gebührend nachfeiern. Gleichzeitig wird auch die Einweihung des Stadions 

stattfinden, mit einem Umzug aller Sektionen, einer heiligen Messe, der Segnung der Gebäude und 

der Vereinsbusse …wenn Gott will…  
 

Wir danken allen Sponsoren, dem Amt für Sport, der Fraktion Latsch und Tarsch und besonders 

unserem Hauptsponsor der Raiffeisenkasse Latsch für ihre Unterstützung zum Wohle der Jugend 

und der Sporttreibenden unseres Vereins.  
 

Für das sportliche Vereinsgeschehen braucht es aber vor allem das Ehrenamt! Ein großes 

Dankeschön geht an alle, die immer zur Stelle sind, wenn jemand gebraucht wird. Nur so können 

die Vorhaben des Vereins aufrechterhalten und umgesetzt, und der Sport in unserer Gemeinde 

fortgeführt werden.  
 

Ich wünsche allen gesund und fit zu bleiben, dafür steht unser Verein.  
 

Der Präsident des ASV Latsch Raiffeisen  

Werner Kiem  

 

Mai 2022 


